

## 1学期期末考査&評価速報! 頑張った人、イマイチだった人の「二極化」が・・・

今週水曜日に成績会議が行われたので早速ですが、注目の1学期期末考査および評価のクラス概況を、以下の「速報」にてお届けします(^\_^)!

**速報!** <1学期期末考査結果・評価クラス概況>

	現代文	日本史	数学Ⅱ	化学基	英会話	Fデザイン	体育	音楽	合計
今回平均	68.1	69.4	68.7	76.6	65.0	76.7	—	—	424.5
最高点	92	86	97	96	85	99	—	—	551
評価平均	3.9	3.9	3.8	4.1	3.8	4.1	4.3	4.1	—

さて、自己の結果と照らし合わせて如何でしたか? 全体の成績を見渡すと、「上位層」・「下位層」に「半分半分きれいに分かれてしまった(=二極化)」というのが今回の特徴です。また「いつも以上に頑張った人」もいれば、「もっともっと頑張れたはず・・・」という人もいました。次回の考査へ向け、より一層の努力を求めます。・・・と同時に、特に9月入試(AO等)を考えている人は、急ピッチで準備を進めて行きましょう! 限りある「時間」を有効に使い!!

(健一青春物語続編) K支配人・Dヘッドコーチの「愛」を一身に受け、大学の实技受験を控えた健一は、日々無我夢中で練習・トレーニングに明け暮れた。その練習環境は、日本中の実技受験者で最も恵まれたものだったと言っても過言ではなかった(何しろオープン前のため20面のコートが貸切使い放題+プロの方々との打ち合えたり時には教えていただける贅沢ぶり!)。またそれ以上に彼にとって貴重な経験となったのは、「ほぼ従業員」のような形でオープニング業務(コートの環境整備・フロント周りの装飾・事務作業・ポスター貼付・駅前でのピラ配り等々)に従事できたことであった。完璧な入試準備とともに、彼は「生涯の宝物」をそこで得たのであった(では、「その宝物」とは何か?~はなしは次号へと続く)。

### 今週の「愛」の格言

『愛の第一の義務は、「聞くこと」だ。』

by パウル・ティリッヒ(1886-1965) について

20世紀のキリスト教神学に大きな影響を与えた神学者。ベルリン生まれだが、ナチスに追放され渡米。マルクスやフロイトの影響を受け、独自の宗教社会主義思想を形成した。20世紀においてカール・バルトと並ぶ神学者であり、その影響は広く哲学・思想・美術史にまで及ぶ。

今週の格言は、キリスト教神学界に大きな影響を与えた人物によるものです。ティリッヒさんの言うとおりに、良好な人間関係構築の土台は、「相手の話にしっかりと耳を傾けること」だと思います。ことさら「愛」をより一層深めていくためには、重要な姿勢。実践しよう!

# ☆元志の志☆

◇<前回の続き>では果たして、「未来は変えられる」のだろうか。ここで問題なのが、次の2つの説のうち、どちらを支持するかである。◆1つは「パラレルワールド説」だ。これは、今私たちが生きているこの世界と並行して、他の選択肢によって生まれた世界が無限に存在しているという考え方である。もしあのときあの飛行機に乗らなかったら、もしあのとき違う道を選んでいたら、今とは違う未来だったかもしれないと考えたことがある人も多いだろう。◇もう1つは「宿命説」である。すべての選択は元々選ばれる宿命だったという考え方で、この場合は、並行している別の世界など存在しない。◆もし前者を支持するなら、未来は変えられるだろう。しかしもし後者を支持するなら、どんな選択をしようが未来は1つだ。未来など変えられない。さて…みなさんはどちらが良いですか？果たして未来は変えられるのでしょうか。答えはいつも、風に吹かれている。

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！今週号では先に行われたテストの速報をお届けいたしました。9月に受験を予定している生徒は今回得た「仮評定」を引っ提げて、受験に臨むこととなります。まだ「悩み中」の生徒も一部おりますが、大半が志望先をほぼ確定し、「臨戦態勢」に入っていくところです。9月上旬の保護者交流会にご参加いただけた方々とは、その中で「三者(二者)懇談」をさせていただき予定ですが、不参加の方や懇談以前にやりとりが必要な方とは、休業中にお電話を掛けさせていただきたく場合もあり得ます。どうかその際は、よろしくお願いたします!! コロナ問題も「現在進行形」ではありますが、今回が卒業式前最後の機会ということで、一目お目にかかれたら幸いです。それでは来週も、ともに頑張りましょう～(^^)/

今週はのびのびです

今週の担当は、KOSUKEくん(^\_^)v …今週についてコメントをもらいました!



令和 2年 7月3日 金曜日	～7月9日 木曜日	監 山田康介
<今週の採点> 読解問題 (5)・4・3・2・1 → 読解問題 <今週の感想> 特にトラブルもなく、皆まじめに授業を受けられていたと思う。調理実習でもそれぞれ協力し合っていたので、いい空気を作れていた。→ 暑熱に取り組んでおり good! <来週以降の抱負・目標> 夏休みまで体調をくづさず、健康に過ごす。→ それが一番!		



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。この翌週足首を負傷…、早く治してください!!



## 今週のSNAP!



フード(調理実習)・体育(ダンス)授業中のスナップです!!



今年度初の調理実習でしたが、美味しい餃子に皆で舌鼓み～! ダンスも順調に練習進行中!!

## <来週の予定>

7 / 13(月)・15(水) 5時間授業

※月: 探究オリ(1校時)、水: 探究ガイダンス(1・2校時)有

16(木)～17(金) ☆ 探究アワード!!

☆夏季休業(夏休み)まで、あと12(登校日は「8」)日!! ☆  
来週末は初の「探究アワード」～充実させるべし!!